



昭和45年
開校

みどりの子 明るく やさしく 根気よく

緑が丘だより

第4号

令和4年7月発行
宇都宮市立緑が丘小学校
校長 樽井 圭子

明日から夏休みです。また、25日から個人懇談が始まります。個人懇談での話をもとに、お子様とお話をさせていただき頑張ったところを認め、これから取り組みたいことを話し合いながら、夏休み明けの学習につなげていけるようお願いいたします。

また、保護者の皆様、地域の皆様には、登下校時の見守り、読書ボランティアなど、子供たちが安心して通える環境を整えていただき、心より感謝申し上げます。8月30日(火)から夏休み明け1学期後半が始まりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

みどりっ子集会(7月6日)



3年ぶりに、みどりっ子集会を行いました。これは、各学年1~2名から成る縦割り班で、児童会委員会で作成したアトラクションを行う集会です。異学年の児童と交流することにより、下学年は感謝やあこがれの気持ちを、上学年は思いやりや役割の自覚を高めることができます。



コロナ禍の中、密を避けるために3班に分かれて実施する予定です。(2班は、夏休み明け実施します。)実施した1班は、和気あいあいと活動し、共に楽しくふれ合うことができました。

校内授業研究会(6月24日)

本校では、『主体的により深く学ぶ児童の育成』～主体的・対話的で深い学びを一人一人が実感して～を研究主題とし、授業の工夫・改善に取り組んでいます。本年度第1回の授業研究会は、作新大学から講師の先生をお招きし、4年生の「2けたのわり算」の授業を行い、授業研究会を行いました。

児童は、筆算のやり方を自分の言葉で説明できるよう、昨年度導入されたタブレット型パソコンを活用し、友達の考えを参考にしながらまとめていました。

夏休みには、タブレットの中の学習の足跡をお子様と一緒に御覧ください。



委員会活動の様子(明るく やさしく 根気よく)

5、6年生で組織されている各委員会では、**今年度コロナ禍でもできることを考え**、活動の様子をビデオに撮影し朝会で披露しました。

栽培委員会：栽培委員会の活動紹介や校内に咲いている花への関心を高めるためのクイズを紹介しました。

代表委員会：言葉遣いについてまとめてくれました。「本校では、特に授業中には〇〇さん(さん付け)を行っています」挨拶と同様相手を考えて行動することを意識して取り組んでいます。



お礼

元緑が丘小宮っ子ステーション会長小竹欣男様から本校地域協議会へ子供たちの活動のための応援基金をいただきました。ありがとうございました。

地域の方々に支えられ、充実した活動を行うことができます。これからも地域の方々とのつながりを大切に、学校教育を進めてまいります。



ホットタイム

「子ども110番の家」に携わってくださった地域の方が、諸事情でお辞めになることとなりました。児童会の子供たちは代表でお礼のお手紙を作成しました。安心して登下校できたことへの感謝の気持ちが書かれています。後日郵送させていただきます。本校児童のために御尽力いただき心より感謝申し上げます。



お知らせ：体罰のない明るく風通しのよい学校を目指して～相談を受け付けます

体罰は児童の身体や心を傷つける人権侵害行為であるとの考えのもと、市と学校が一体となり、体罰根絶の取組を進めています。この度、全小中学校において、不適切な指導の根絶や指導力の向上のため、保護者から直接話を聞く機会を設けることとしました。電話相談、面談ともに受け付けます。面談を希望する場合は事前にご連絡をお願いします。

本校の実施日は次の2日です。窓口は校長、副校長です。☎658-2600

7月28日(木)・7月29日(金) 9:00~12:00 になります。

また、学校に直接話しにくいような場合などは、市教委の相談窓口(随時)をご利用ください。

市教委学校教育課	学校いきいきグループ	632-2727
同	教職員グループ	632-2726